

DOÑINOS

Vecinos y Consistorio piden a la Junta la ampliación del colegio debido al aumento de población

El centro educativo Domingo de Guzmán se queda pequeño ante el incremento de alumnos matriculados cada curso

EÑE | SANTA MARTA

Los responsables municipales de Doñinos de Salamanca han empezado a trabajar y dar los primeros pasos para mejorar las instalaciones educativas del municipio y contemplar la ampliación en un futuro cercano del colegio público Domingo de Guzmán. "El colegio empieza a quedarse pequeño y ya es necesario iniciar los trámites para comunicar a la Junta esta necesidad y que empiece a tener en cuenta la ampliación del colegio", afirma el alcalde, Manuel Hernández.

Una demanda que ya están pidiendo los padres de alumnos y de los futuros escolares, por lo que el primer edil ha mantenido ya reuniones con la directora del centro para recopilar los datos y justificar la necesidad para transmitir la propuesta a la Junta de Castilla y León, que acometió la última ampliación de estas instalaciones hace diez años con tres aulas de Educación Primaria, un comedor y un porche, con una superficie de 532,39 metros cuadrados, y que supuso una inversión de casi 380.000 euros.

El motivo principal es el progresivo crecimiento del municipio y el empadronamiento continuado de niños, requisitos fundamentales que se dan en el caso de Doñinos para valorar la ampliación del colegio o la construcción de nuevas aulas. En este sentido, el pasado año 2016 nacieron en la localidad unos cuarenta niños que en el futuro se matricularán en el colegio público. Una media de nuevos alumnos que cada año se incorporan a las aulas.

Asimismo, y con el objetivo



Los escolares de Doñinos en una visita a la Casa Consistorial. | EÑE

La última ampliación del colegio se llevó a cabo hace una década y supuso una inversión de cerca de 380.000 euros

de reforzar la petición vecinal, la Corporación municipal remitirá una carta a todos los grupos políticos de las Cortes regionales para plantear esta propuesta y conseguir la adhesión unánime para solventar los futuros problemas que se podrían plantear en los próximos cursos con la limitación de espacio y el continuo aumento de población. De esta manera, los ediles de los distintos grupos del Consistorio unen fuerzas para mostrar su apoyo ante un servicio básico para seguir creciendo y fomentando el empadronamiento.

SANTA MARTA DE TORMES

El equipo de Gobierno, satisfecho tras asumir la Junta el coste del Bono Bus Joven

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha acogido con satisfacción el anuncio de la Junta que ha decidido apoyar la tesis mantenida por el Consistorio para que autorizara la creación del Bono Bus Joven, asumiendo la institución regional el coste del mismo en lugar de las arcas municipales, que era una de las principales reivindicaciones. Esta postura, que fue defendida por Santa Marta con el apoyo de los grupos políticos PP, PSOE y Ciudadanos en la ponencia técnica del Consejo Rector del mes de noviembre de 2016, será una realidad a partir del mes de mayo, que es cuando se ha previsto que arranque el nuevo billete reducido para los jóvenes menores de 26 años que abonarán por el mismo treinta euros. La medida no solo beneficiará a los usuarios transtormesinos, sino a todos los jóvenes del alfoz.

El equipo de Gobierno que preside David Mingo ha querido agradecer a la Junta, tanto la "inminente implantación" de este Bono Bus Joven, como

que se haya evitado que "tenga que ser pagado y financiado por los vecinos de Santa Marta".

Por otra parte, recordó que la postura del Ayuntamiento se mantuvo firme desde el primer momento: "Sin claudicar ante las presiones y la sinrazón de algunos grupos politi-

El nuevo billete reducido tendrá un coste de 30 euros y empezará a funcionar en el mes de mayo

cos de nuestro Ayuntamiento que solo defendían intereses partidistas, porque entendíamos que este tipo de reivindicaciones, que se apoyaban totalmente, tenían que ser tomado en el seno del Consejo de Transporte y sus costes ser asumidos por la Junta de Castilla y León".

VILLARES DE LA REINA

Novedoso taller de envejecimiento activo

Los mayores de la localidad han compartido experiencias y actividades formativas diseñadas para ellos dentro de un novedoso taller de envejecimiento activo que se ha desarrollado en las instalaciones municipales. La sesión también ha incidido en el trabajo que realizan los cuidadores de las personas mayores y en aspectos sobre la prevención del Alzheimer. | EÑE



LA GACETA
te trae los exclusivos maxifulares de don algodón

Por sólo **3,95 €** + cupón del día

HOY, en tu punto de venta **Forest**

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

SUSCRIPTOR
923 125 240

Precio unidad suscriptor **3 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirlos en cualquiera de nuestras oficinas: - Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18